



令和2年度 臨時休校特別号⑦

# 和田中だより

多摩市立和田中学校 HP アドレス <http://schit.net/tama/jhwada/>



## 校長からのたより⑦—いつも未来を見て行動します

校長 加納 一志

シリーズ「校長からのたより」第7回のテーマは「新しい学校生活様式」です。

5月22日の今日は3年生の2度目の登校日。曇り空から晴れ間も覗いています。

今週は2度目の分散登校の週でした。下校時、昇降口で声をかけると「友だちと会えてうれしい」「早く学校が始まるといい」という感想が多く聞かれます。毎日見聞きする新型コロナウイルス関係の報道は、以前より安定した心もちで受けとめられる内容に今は変化してきました。生徒のみなさんと短時間でも顔が合わせられるようになり、和田中の職員室も元気を取り戻しています。6月1日からの学校再開準備も本格化しています。この3か月、学校も再計画を繰り返しましたが、賢く恐れ賢く考えて行動できる学校生活様式をプラス思考で準備し続けています。最もふさわしい学校生活の様式とはどのような様式か、しっかりと創り出そうと努めています。油断や安心はできません。引き続き感染防止策を取りつつ、新しい学校生活様式の中であっても、充実した毎日を生徒のみなさんと創り始めたいと思います。もうしばらく学習・生活リズムを整えながら、学校再開を待ってください。

### 保護者の皆様へ

- 6月1日からの学校再開準備をしています。
- 学びと命・健康を守ることを最優先に再計画を進めています。国や東京都及び多摩市教育委員会の方針に沿い、学校における感染予防対策を徹底したうえで、6月初旬は平日5日の分散登校（午前・午後のグループごとに数時間）を、中・下旬からは感染状況を見ながら一斉登校を、段階的に進める予定です。6月1日からの具体的な連絡は多摩市の方針通知が届き次第、できるだけ早く通知・ホームページ・スクールメールアシストなど複数の手段でお知らせします。
- 給食の再開についても、最終調整を多摩市で進めているところです。
- 学習・進路、行事など教育活動も、例年とは異なる進め方が多い年度となります。また、年度途中の変更なども予想されます。的確な情報を保護者の皆様にはお知らせできるよう努めます。ご理解・ご協力をいただくことも多いかと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。
- 新しい学校生活様式を進めることが必要となることから、従来とは異なる指導や学校からのお知らせがあるかと思えます。お子さんのことはもちろん、保護者の方にとってご心配なことがございましたらご連絡いただけますよう、重ねてお願い申し上げます。